
 

 
 

LIEU et COMPTE RENDU  
Réunion du mercredi 11 septembre  2024 à 16h        

 

Présents  Christophe Aquadro ; Jocelyne Berthet ; Evelyne Fouilloux ; Christophe Gagneux ; 

Danielle Giboulet ; Mauricette Hiberty ; Philippe Largois ; Jean Marie Mathey ; Patrick 

Nieto ; Roland Pattier ; Aline Peyronnet ; Monique Puech ; Agnès Vialla et Edith Ybert , 
 

• Quelques faits de l'été , 

Monique ,Aline et Christophe A sont allés à Peyresq où 2 associations belges sont très 

actives Pro Peyresq et Peiresc Mundi  , Ils y ont été très bien accueillis , 

Monique et Aline ont fait une conférence très appréciée sur l'Eléphant Don Diego , 

Jocelyne était présente au   Forum des associations ; Vif intérêt des participants lorsque 

Christophe G est arrivé monté sur un éléphant mais pas de nouvelle inscription ce qui n’est 

pas étonnant, ces forums de rentrée  sont surtout destinées à faire connaitre les clubs destinés 

aux activités sportives ou artistiques. Il a aussi fourni un article sur Peiresc pour le prochain 

Flash Info du village , 

• Salle de réunion, 

Nous nous retrouvons dans la salle des associations située à gauche de la mairie , 

La salle est agréable  claire mais nous avons obligation de la quitter à 17h donc pas d'agapes 

possibles , 

Nous envisageons de faire un repas le 1° décembre 2024 (444 ème anniversaire de naissance 



de Peiresc) à midi dans un restaurant du village, 

• Nouveau site, 

Monique a fait tout l'été un énorme travail pour transférer page par page l'ancien site sur le 

nouveau, La consultation des textes de la BNF par exemple y est plus facile , 

Le basculement est fait depuis le 18 septembre. Mais surtout l’adresse est désormais 

sécurisée. https://www.lesamisdepeiresc.fr/ . 

• Sortie à Carpentras 

Mme Anne Marie Cheny de l'Université de Rouen ne pourra pas être des nôtres comme elle 

l'avait initialement prévu mais nous aurons le plaisir d'être rejoints par Bruno Marty et son 

épouse à l'Inguimbertine , Nous organisons le covoiturage , 

• Aide financière à un étudiant 

Nous avions évoqué cette éventualité à la réunion de juin , Il y a à l'Université de Toulon un 

Master Littérature et Patrimoine , Danielle va prendre contact avec le professeur de ce 

master , 

Roland suggère qu'on consacre aussi quelques uns de nos deniers à un étiquetage des arbres 

du jardin Peiresc , Idées à développer en octobre , 

• Tour de table 

Evelyne fait des recherches sur Jeanne 1ière de Provence (1326-1382 ) dont parle Peiresc 

dans son livre sur la Provence , 

Ne pas confondre avec La Reine Jeanne épouse du Roi René , 

Elle fera une synthèse de ses recherches lors d'une prochaine réunion , 

 

Roland nous signale les 12 et 13 octobre la fête au Jardin du Réal à Puget Ville où il est 

membre très actif , Ce jardin riche de nombreuses essences est en attente d'être nommé 

Jardin remarquable , 

 

Mauricette , suite à l'évocation de l'aliboufier lors de la réunion d'avril dans les hauteurs de 

Belgentier chez Roland et Liliane , a recherché dans la revue 2021 de la Société des Amis du 

Vieux-Toulon l'article de Bernard Renoux , Peiresc a contribué à faire connaître le styrax ou 

aliboufier et a expédié des boîtes de semences à ses correspondants en Hollande , 

 

Il en sera peut être question le 12 octobre car Bernard Renoux (un de nos membres) , invité 

par l'ASER , donnera une conférence à Méounes Salle du conseil municipal le  à 16h :  Le 

château de Belgentier et les jardins de Peiresc , 

 

 Christophe G est invité par le Parc Naturel Régional de la Sainte Baume le  12 octobre au 

Domaine des Annibals Route de Bras  D35  à Brignoles , Il y parlera de Peiresc à 14h15 , 

 

Christophe  A  précise que dorénavant l'adresse de l'association est à la mairie et que dans le 

nouveau site l'adresse mail sera celle de Monique , 

 

• Prochaine réunion le mercredi 9 octobre 2024 à 15h à la salle des associations 

de Belgentier , 

 

 

 

 

https://www.lesamisdepeiresc.fr/


 

 

 
    


